

Sehr geehrte,

vielen Dank für Ihre Anfrage, die wir im Folgenden beantworten:

Unsere Säfte sind Naturprodukte, die immer auch erntebedingt natürlichen Schwankungen und zahlreichen Einflussfaktoren unterliegen, zu denen unter anderem die Fruchtart, der Standort, klimatische Verhältnisse, der Erntezeitpunkt, Reife und Geschmack der verwendeten Früchte zählen. Es gibt daher auch einmal Ernten, in denen die Orangen weniger Vitamin C enthalten. Um den Vitamin C-Gehalt in unseren hohes-C-Produkten stabil zu halten und die erntebedingten Schwankungen des in den Früchten enthaltenen Vitamin Cs auszugleichen, ergänzen wir schon seit einigen Jahren unsere hohes C Produkte mit Acerolasaft. Die Acerolafrucht ist eine der Vitamin C-reichsten Pflanzen, so dass wir lediglich 0,5 Prozent Acerola in unserem „hohes C milder Orangensaft“ einsetzen.

Vorne auf dem Etikett steht deutlich erkennbar der Hinweis „mit Acerola“ direkt unter „Orange“ und weist somit eindeutig darauf hin, dass Acerola im Produkt enthalten ist. Die Information wird auch noch einmal auf der Rückseite aufgenommen. Die „100%“ beziehen sich grundsätzlich darauf, dass es sich um einen 100-prozentigen Fruchtsaft handelt. Ein reiner Fruchtsaft hat laut Gesetz immer einen Fruchtgehalt von 100 Prozent und keine weiteren Zusätze wie zum Beispiel Farb- oder Konservierungsstoffe.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen